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「提升本校學測成績」議題座談會致詞

第1 4期第1 4期第1 4期

願景一、「愛與智慧」，以人為本的全人教育 

願景二、教師為核心；學生為目的的學校本位 

願景三、多元尊重、建立和諧溫馨校園氣氛 

願景四、創新經營；促進效能卓越優質校園   

願景五、全面參與，改善品質永續校園發展

地   址/基隆市暖暖區八堵里源遠路20號　　電話/(02)24582051~3轉313　  (02)24570931　　網址/http://www.klsh.kl.edu.tw/

發行人/歐 東 華　 　出版者/國立基隆高級中學圖書館　　  主編/陳 依 蔆　  協編/柯 建 華   林 秋 蓮   許 瑋 真   郭 芳 燕    

教育願景:

校長   歐東華   98.03.17.

歐東華   98.03.11.

第 1 4 期

　　開學以來，歷經春寒乍暖的二月天，來到了冷嗖嗖的三月天，終於春陽乍

放。伴隨大家的是枝頭點點紅的櫻花和綠草地上、階梯旁怒放的杜鵑花。這代表

著季節已經從冬天來到春天，春天是整地、播種的季節，是行動開始，全力衝

刺，讓夢想起飛的季節。

　　回想起上學期，全校運動會在豔陽中順利而熱鬧地完成、12月的涼風裡邁步

草嶺古道、寒冬中熱力洋溢的越野賽跑，大家展現基隆高中昂首闊步的氣勢。如

今校長相信你已經擁有行動的充沛精力，準備往這條漫長但充滿希望的道路前

進。

　　踏著杜鵑花的階梯而上，音樂館前杜鵑花兒落英繽紛，我願意與大家共同創

造基隆高中的希望，但是希望的路是漫長而且需要持續堅持的路。看那櫻花枝頭

已冒出綠芽、陽光日日由弱轉強，你的生命是勢必要往前衝的，一定要成長的更

堅強更茁壯。

　　希望你能扣準時機的節奏，不要坐看別人將他的理想付諸行動；你要學習為

自己的成敗擔起責任。當你每次向我說：「校長好！」都代表著你向我承諾說：

「校長！我已經在衝了！」那麼我會微笑地對你說：「好！好好加油！」我們一

起帶來每個快樂與實踐的機會。

　　 我們有什麼理由，不能擁有快樂與實踐的機會？縱然這周邊充滿著正向與負面的事情與情緒，我們唯一能做的，就是引導負面的事情

成就為好事；發揮正向的事理，而不被扭曲。把負面的情緒昇華，讓正向的情緒發酵。用正向的、盛大的心情實踐「栽培自己」。

　　「栽培自己」就是激發自己生命的潛力，讓自己如春天的每一株花木盡情伸展，展現豐碩的潛能。期待激發生命潛力的校園行動，為

你開啟另一扇希望的窗，展現正向的情緒與士氣，當你充滿希望地遠望窗外藍天時，校長相信你亮麗的臉龐將充滿能量。

　　學務處將在這未來的三個月，辦理本校2009「杜鵑花開」藝文季，包含音樂、美術、文學、戲劇等系列活動，激發大家生命成長的校

園行動，希望基隆高中在這春天的季節，展現熱情、動力與自信，在這嫣紅潔白的杜鵑花季，為「多元基中 風華永續」繽紛圓夢。

　　我們更擴及社區化精神，將本校之杜鵑花傳統景致與基隆市文化之花結合，充實杜鵑花開藝文季之內涵，邀請周邊的好鄰居：八堵車

站、八堵國小、礦工醫院、里民活動中心等單位，一起參與所有的藝文季系列活動，這將是令人充滿期待的文化饗宴。

　　我關心的還是你必得勇敢地衝刺自己的學業，校長知道高中課業，和國中、國小的課業比起來，是困難了許多；這是因為你長大了！

有更多的智慧，需要用更專注的學習態度，運用現實的有限資源，進行思考與適應，刺激自己開竅，在既定的規則中，「自我突破」以激

發生命的潛力。

　　不畏懼自己能力的限制，對未來充滿希望，把握每個今天，時時用心，發揮堅持的人格特質，「作最好的自己」。擁有「初生之犢不

畏虎」的壯志，乘著夢想起飛。在燦爛的人生道路上，走出自己喜歡而且有意義的路，充滿勇氣地向夢想邁進。好好加油！謝謝！

 　　感謝大家能參與「提升本校學測成績」的議題座談會，說「提升本校學測成績」這樣的議

題，其實是太狹隘了。更準確的講，應該是邀請各位，我們來談談本校進行學生的學習活動方向

該怎麼走？談談在學生升學這一塊該怎麼走。

　　所以「提升學測成績」只能是一個動機，是本次議題座談聚焦的起點，但不是終點。希望透

過這次議題座談會，大家理性地地提出見解，從正面與希望出發，經過反思的過程，提出一些較

為可能形成共識的意見；能提出一些符合本校現實情境的發展方向。我們一起走在基隆高中歷史

的轉角處，面對學生素質的提昇，我們正在展現一股期待逆勢上揚的動作與氣勢。讓我們一起扛

起基隆高中這塊招牌，走向充滿希望的道路，彼此打氣！彼此加油！

歡迎 八堵國小師生來校
練習詩歌朗誦為杜鵑花開

藝文季率先熱身 
　　本校對面好鄰居～八堵國小5、6年的

同學共20位，由該校2位老師帶領來校練

習杜鵑花開藝文季的詩歌朗誦，歐校長親

自到場致詞深表歡迎，吳德明主任、陳依

蔆主任亦在現場鼓勵小朋友練習，小朋友

的努力認真讓人佩服。期待杜鵑花開藝文

季－開卷文學獎頒獎典禮時，欣賞他們精

彩的表演。 

中部辦公室副主任蒞校 

　　2月27日上午10點中部辦公室黃新發

副主任蒞校，由校長及吳主任、陳組長陪

同，參觀弘道樓與圖書館外牆的整修工

程。

　　近日來校長與吳主任多次赴中辦參與

工程控管相關會議。中辦副主任黃新發，

特意到本校關心工程進行狀況。校長親自

說明並導覽，約半小時後副座趕赴教育部

開會離開。 

校 園 全 面 禁 煙
　　本校已於1月11日起執行校園全面禁

煙，請同學務必遵守。 

國立基隆高中第十二屆合作
教育盃師生越野賽跑 

　　本次越野賽跑，12月31日在寒冷的天

氣中全校風雨無阻完成此次路跑活動，全

體師生精神可嘉，留下美好回憶 。 

賀！ 本校合唱團榮獲全國

音樂比賽北區決賽優等獎 
　　本校合唱團參加全國音樂比賽北區決

賽獲得優等的佳績，感謝校長親自到場，

為同學加油及鼓勵，也因此同學們在比賽

時自信滿滿地唱出美妙動人的歌聲。 

         　2009年杜鵑花開藝文季開鑼了!!  
　　　春光明媚，在多雨的基隆算是難得的好天

氣，3月17日升旗典禮後，歐校長為本校的杜鵑

花開藝文季大聲擊鼓，石破天驚"咚"的一聲！開

始了2009年杜鵑花開藝文季一連串的活動，很高

興邀請到八堵國小美麗的女校長、老師和小朋友

和我們一起唱國歌、升旗，真是超卡哇伊的小朋

友!!對面礦工醫院的副院長以及基隆市教育局督

學、家長會長張耿輝先生都是我們的貴賓，今天

幫我們頒發新詩、散文、小論文前3名的優良獎

以及佳作獎，希望帶動整個暖暖地區的藝文氣息，本校剛得到優等獎的合唱團表演了校

長填詞的「杜鵑花兒開」的歌曲，歌聲美妙動人！贏得全場如雷的掌聲！今天是很值得

紀念的一天。

　　為配合舉辦本校「弘道樓啟用暨2009杜鵑花開藝文季」系列活動，

特別建置了一個活動主題部落格，網址為http://blog.xuite.net/klsh.kl/

azalea2009，或點選本校網站首頁活動LOGO進入，內容包括本次活動介紹

與各項系列活動分類報導，宣傳活動最新訊息，記錄活動進行流程，部落

格容易使用而且互動性高，邀請您一起來共襄盛舉。

　　「弘道樓」為一棟現代化

之21世紀建築，與人行道採綠

籬之親密關係，與整排大王椰

子相映成輝，勢必成為源遠路

的重要景觀，此專科大樓的使

用，不僅提升了本校的教學品

質，也將使基隆高中走入社

區，故而將本校傳統杜鵑花景

致與基隆市文化之花結合，邀

請周邊的好鄰居：八堵車站、

八堵國小、礦工醫院、里民活

動中心等單位，一起舉辦音

樂、美術，擴及文學、戲劇等

多 元 之 杜

鵑 花 開 藝

文 季 系 列

活 動 ， 建

構 2 1 世紀

「 多 元 基

中 風 華 永

續 」 之 優

質高中。

LOGO的徵選

美術班帶領八堵國小

朝會舉行簡單開幕典禮

音樂班教授聯合演奏

「杜鵑花開」主題表演

合唱團表演

頒發獎狀暨講評

八堵國小學生朗誦詩篇

社區結合服務

鳴炮揭幕、街舞表演

社團表演

體育班表演

美術班作品展

高一班級賽

畢業學生演奏表演

美術班作品展示活動

美術班作品展示活動

邀請教授辦理親職講座

以「杜鵑花」為題，描繪
與裝置的公共藝術

學務處

八堵國小外牆

操場

文化中心

活動中心

文化中心

音樂館3樓演藝廳

音樂館3樓演藝廳

操場

公共藝術前綠草地

司令台

活動中心

弘道樓5樓

活動中心

文化中心

礦工醫院走廊、外牆
及畫廊

八堵火車站

八堵里民活動中心

大門、前庭綠草地及
司令台兩側
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藝文季LOGO徵選比賽

「大手牽小手」彩繪活動

杜鵑花開藝文季開鑼

鳥語花香音樂會

邀請“微笑劇團＂

同星龤力III~聽我們的歌

開卷文學獎頒獎典禮

「杜鵑花兒朵朵開」朗誦

82週年校慶暨園遊會

弘道樓落成啟用典禮

璀璨陽光社團表演會

熱力四射體育表演會

探訪杜鵑花美術作品展

杜鵑花開高一英語歌唱

音樂班畢業音樂會

「生命深處」彩繪活動

「夢想飛翔」彩繪活動

「社區花開」親職講座

「杜鵑花傘」裝置藝術
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97學年度第二學期親師座談 
　　2月26日感謝導師和同學們的協助，

以及家長們的熱情參與，讓座談會圓滿結

束！
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繁星計畫記者群採訪
  

　　教育部98繁星計畫於3月12日上午9點出爐，基隆高中繁星閃閃，大放異彩，共有12名同學

進入理想的大學科系。是基隆地區連續三年的「三冠王」表現最佳、排名全國第二的高中。

　　校長聞悉好消息，很高興地邀請上榜同學，慶賀他們的好成績。校長對學生強調，加

強中英文的閱讀能力與寫作能力；參加全民英檢、多擴充知識領域，對準大學生來說很重

要。不要沉浸在金榜題名的喜悅中，要務實地培養自己的語文能力、電腦應用、資料搜集

與彙集的能力，才能在21世紀的社會中成為菁英。

　　聯合報記者阮南輝先生，自由時報翁聿煌先生，連袂於中午至校長室採訪，感謝同學

們接受採訪，教學組長王組長連繫安排，使得採訪過程順利。(本新聞於12日聯合晚報、13
日聯合報、自由時報、台灣新生報、少年中國晨報皆有大幅報導)

自己讀書一定是不可缺少的，國文一定要把作

者和古文運動搞清楚，英文單字片語一定要背

的，數學記得要多做題目，物理要自己整理重

點再加上分析題目，化學化學式一定要搞懂、

公式熟記，這樣就很好囉！以上都是老生常

談，或許很多人也知道了，不過最重要的還是

要看自己的恆心和毅力囉！

　　當然繁星重要而且是「必要」的就是在校

成績啦！根據我的觀察在學校前1%－3%的機會

比較大，但在3%後的也別氣餒還是有機會的，

1%－3%只是機率「比較大」而已，總而言之，

在校的成績決定了繁星會不會上的重要因素，

因此大家在一年級就要把自己的成績「撐」起

來，畢竟繁星的第一大關卡就是用在校成績百

分比來淘汰人選的，有可能別人的學測成績比

你高但是你百分比比他好，你就上了！這就是

繁星的好處。

　　我在此祝福不管是學弟學妹甚至是同屆的

同學們大家加油，我相信大家都一定能考取心

目中理想的大學。

在那猛算題目，而是要先把每一章節所提到的

觀念先全都想過一遍。讀數學時，和同學的團

隊合作比一個人單打獨鬥好多了，每個人的見

解都不太一樣，平時多和同學一起討論，不論

是解題的技巧還是想法都會有不錯的收穫，每

天都要花一些時間來做數學題目，維持算數學

時的手感，這樣到考試時才會有Feel。學習物理

時，我認為做題目重的是質而非量，一個好的

題目假如能分析的相當透徹的話。就能一次複

習到很多種觀念，因此，平時在寫物理題目時

要常常去分析題目。

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

315班 林 皓 凱   

　國立聯合大學—電機工程學系

　　進高中時，老師就提過「繁

星計畫」的事，並提醒我們高

一、高二的成績是此計畫的關

鍵，所以我從高一起就很注意每次的段考成

績；也不一定要去補習，只要上課專心聽，注

意老師說的重點，就可維持在一定的水準，副

科也要注意，它可以讓分數拉高，也可能會把

它拉低。如果可以最好身兼班級幹部，因為到

了高三可能會沒有時間當幹部，而你要推的學

校可能會需要。校內、校外有競賽活動就盡量

參加，像英檢、AMC、科展……都可以加分。

314班 游 坤 明   

長庚大學—資訊工程學系　

　　記得，國中基測放榜時，我

的成績很難上台北的前幾志願，

於是我選擇了離我家只有五、

六分鐘車程的基隆高中，雖然高中的課程跟國

中比起來，難度增加很多，可是最重要的是

「上課要專心聽，回家要思考、複習」。而繁

星計畫是給努力三年，從不放棄的同學的一種

機會，當然學測的成績也是不能太差的，要通

過每間大學所需要的標準才行，即使學測成績

並不是這麼出色，也能靠校內百分比贏過許多

人。希望剛進入基中的學弟們要記住：從一開

始就要訂定目標，一步一腳印朝著理想邁進，

說真的，在高中求學三年的時間，有可能是影

響我們一輩子的關鍵。

316班 胡 適 杰  

國立新竹教育大學—應用科學系

　　雖然我的成績並不太高，但

靠著繁星計畫，幸運的上了新竹

教育大學，讓我免去了準備備審

資料的程序。和同學討論的過程中，可以教學

相長，發現自己不足處，上課跟著老師的學習

方法，也免得回家以後，自己苦讀所費掉的大

量時間，課後複習更可加深印象，複習時，不

要想著自己還有哪些科目沒讀完？只需專注當

下，照進度複習科目即可，這樣才能達成較高

的成效。

316班 洪 培 鈞  
　國立東華大學—資訊工程學系

　　我覺得上課專心聽講真的

很重要，有時上課認真聽老師

上課，確實省下了不少複習的

時間，如果有問題要多發問，不會的問題可以

多多請教同學或老師，特別是我們理科二、三

類組的同學，理科方面的問題「和同學一起討

論問題」是不能缺少的，大家互相發問，把會

的教別人、自己不會的請教別人，大家互助的

情況下，久而久之雙方都會有很好的收穫。但

316班 陳 昱 豪  
　國立高雄大學—應用物理學系

　　對於這次可以參與繁星計畫

並且可以上榜感到僥倖，這次

的學測考得十分不理想，但藉著

高一到高三的努力，因為繁星有參考高一到高

三的成績，才剛好上了大學。前幾天有老師跟

我們分享他的求學路程或許可以跟大家分享一

下，當初他在參加聯考前，因為某些原因心沒

辦法定下來，但後來想想自己如果沒考過聯考

就要去當兵了，想想以後當完兵要怎麼辦？身

為長子當然家庭的負擔也要揹在身上，並且一

直在思考以後的生活，最後下定決心要用心唸

書，他說下定決心要做好心理建設，想想最糟

的情況之後。心想能看多少書就要吸收多少，

因為這樣之後絕對比最糟的情況有進步，心情

上的轉換會使讀書更是事半功倍，那時是他人

生中讀書效率最好的時候，所以不要心裡一直

想說還有多少書沒唸一直給自己壓力，就想說

把眼前的書先搞定再做下一步，但要有一定的

讀書計畫，彈性的計畫，自己較不會有壓力希

望這份老師的經驗可以給大家一些啟發，未來

的日子不多了，好好把握。

　　讀書如：先吃黃蓮，後食甘蔗，越食越

甜。

314班 葉 力 瑋   
　國立彰化師範大學—電子
　工程學系

　　繁星計畫真是一個非常好的

升學管道，這項計畫讓在校努力

用功的學生，無須擔心學測成績失常，特別是

針對那些明星高中邊緣的學校，給予他們一個

進入理想大學的機會。不用說，大家都明白，

像是台大、清大、交大等這些明星大學，對於

學測成績的要求一向很高，往往招生名額都會

被一些同為明星高中的建中、北一女所佔據，

甚至形成了很高的門檻，而我們為了進入這些

優質的大學，一直努力不懈；繁星計畫幫助在

學校內默默努力的學生，使之能利用在校成績

於繁星計畫中脫穎而出，如願進入好大學。像

我，雖然學測成績，只有54級，但藉著還算不

錯的校排名，推上了夢寐以求的國立大學。因

此，勉勵未來即將面臨學測的同學們，一定要

極力爭取這個機會，想上台大絕對不是夢想！

316班 徐 浩 宸  　

　國立中正大學—地球與環境
　科學系

　　繁星計畫所創立的目的就是

要幫助像我們這種相較於台北明

星高中較無競爭力的學校，能夠依在校成績就

能考上理想大學。各位學弟們，趁現在還來得

及，想辦法讓自己在高一、高二在校成績保持

在全校前幾名，加上學測成績不要太低，相信

將來各位學弟們也能成為繁星計畫錄取名單的

一員。

316班 鄭 至 宏  
　國立中興大學—生物產業機
　電工程學系

　　我覺得這次學測考差了，要

進入國立大學都不容易了，更

別說是中字輩，好險！我從一年級開始就在努

力，成績都還維持得不錯，藉著繁星的機會，

靠著先前的成績達到標準，進入大學。要讓成

績不錯也不是沒有方法，上課專心絕對是不二

法門，老師寫的筆記要抄，把重點抓到，減少

複習時花費過多的時間，要是上課不專注，光

靠自己課後自習一定沒辦法完全吸收，像是文

科，很多東西要記，在老師的統整後，一些不

好記的都可以輕鬆背下；至於理科，一堆公式

可能有口訣可快速記憶，老師有的經驗可以輔

助我們，甚至有的題目需要技巧性的解法，剛

開始可能沒辦法想到，做過幾次就可以記下

了。我想，要成功還是要有毅力，努力不懈定

有收穫。

316班 游 哲 綸  
　國立臺灣海洋大學—機械與
　機電工程學系

　　為何我能上繁星？是由於

我在校成績1%和還可以的學測

成績。在校內的成績真的很重要，所以一、二

年級時就得開始努力，不能認為只是段考就亂

考，而且每次段考都有認真準備，到了三年級

複習時，就會比較輕鬆，不會好像複習都像在

讀新的課程。

　　在此想與各位分享我個人的讀書方法。首

先，「上課專心」是最重要的，這樣可以節省

很多的複習的時間，但想上課專心，每天都有

好的精神，不要「開夜車」，最好每天都睡

滿八小時。第二，預習和複習也是很重要。課

前的預習能讓我提早進入狀況，這樣才能跟的

上；課後複習能讓我對上課內容印象更深刻。

316班 彭 剴 意 
　國立政治大學—經濟學系

　　「上課專心」是非常重要

的。仔細聽，仔細想。假若一有

不懂，要舉手發問。就國文而

言，熟讀古文四十篇以及老師所補充的修辭、

成語。平常老師上課所講述的人物故事對於考

題「人物分析」是很有用的！就英文而言，除

了上課課文、英文單字，還可以每月一本英文

雜誌，一天一篇，培養英文語感。讀英文就是

要「唸」。就數學而言，不必算太深、太難的

題目，但「觀念」很重要，要了解其意義與實

用精神，多做一些考古題與一些上課老師教授

的題目，提昇自己題目熟習度。

　　繁星計畫今年規定20%以前才可參加，選

校時建議將今年與去年總級分，各科級分人數

列印下來比較趨勢，便可預測學測大學門檻是

否下降1至2級分，最好情況能和系上學長姐聯

絡得到第一手資料！

　　在平日作息時間：晚上不超過12點必上床

睡覺，有「好精神」上課才有效率。課後複習，

印象深刻。保持好的心情，學習加倍，加油！

316班 林 家 煌  
　國立中央大學—機械工程學
　系設計與分析組

　　在課業方面，我認為上課認

真聽講最為重要，上課認真聽講

勝於回到家後再惡補，課後的複習也就能更有

效率。學習理科時，我覺得觀念的釐清尤其重

要，觀念不清楚，即使你做再多的題目，那也

只不過是在記題目，只要題型一變，可能就不

會做了，因此，每當考前複習時，並不是一直

　　大概就是這樣了。好好把握每次考試磨練

的機會，等到好的機會來臨時，成功將會屬於

你的！

314班 張 　 逸   

　國立交通大學—資訊工程學系

　網路與多媒體工程組

　　三年前，我志願讀基隆高中

時，師長及朋友皆紛紛勸阻，

可見基中在他們心目中風評不佳；儘管如此，

我並不以為意，相信在基中的表現不會輸給台

北的學生。基中是以教育為出發點的學校，學

生程度參差不齊，所以老師的教學難度較高。

我們雖沒有明星高中的光環，但同學間相處和

樂，在依山傍海的基隆讀書是件快樂的事。免

去舟車往返的勞累，又能兼顧家庭生活又能減

低經濟的負擔，一舉數得，何樂不為呢？

　　我雖是學校的基測榜首，可惜只差了一

分，學校所提供的六萬塊獎學金一毛都沒拿

到，但「塞翁失馬，焉知非福」，三年後，我

因繁星計畫進了國立交通大學—資訊工程學系

網路與多媒體工程組。

　　我在數理班讀了一個月，便轉到普通班，

是要證明有心讀書，在哪都一樣，14班給了我

許多美好的回憶，在此謝謝老師跟同學們。

　　至於繁星計畫是現行的入學方案之一，有

平衡城鄉失衡的落差及實踐多元入學的精神，

建議要選擇自己適合的科系，且可與推薦整

併。希望進入交大資訊工程系，期許自己爾後

也能發揮基中人的優異表現。

　　大風泱泱，滄海茫茫，美哉基中，春之朝

陽……民族干城，國家棟樑。

與校長的『下午茶之約』
--全國高中小論文及讀書心得

　　比賽慶功宴 
　　在慶功宴上校長舉杯向全體得獎同學慶

賀，並一一朗讀得獎同學的作品與班級、姓

名，說：「每一篇作品、每一位同學的精彩

表現，都讓我深深感動！我以南宋大學者朱

熹的詩：『半畝方塘一鑑開，天光雲影共徘

徊；問渠那得清如許？為有源頭活水來。』

來勉勵大家。『閱讀』就是源源不斷的活

水；『寫作』就是墊高成功的基石，所以我

們要勤於閱讀、勤於寫作。

社區化「諾貝爾物理學獎得主
楊振寧院士通俗科學講座」  
　　本校師生及基隆區合作學校的教師夥

伴，於3月11日下午搭乘遊覽車前往國立清

華大學，參加由諾貝爾物理學獎得主楊振寧

院士主講「物理學之誘惑」的演講活動。

    會場可能容納1300人左右的大禮堂，能

與來自全台灣各地高中學子及清華大學師

生，一起聆聽世界級物理大師用中文演講

「物理學之誘惑」，相信在參加的基中學

生心中必定留下極為深刻的印象。

高三模擬面試順利完成  

　　為通過推薦及申請第一階段高三同

學舉辦模擬面試，於3月20日下午13:00至
15:00於本校圖書館地下1樓數位學習中心、

1樓自習室、3樓媒體製作室、4樓演藝廳，

四個場地同時進行，總共有40位同學報名

參加。感謝校長及教務主任也在百忙中抽

空到每個場地為同學加油打氣。 

全國高中小論文及讀書心得
寫作比賽頒獎典禮 

　　2月13日朝會本校參加97年11月全國

高中讀書心得寫作與小論文寫作比賽共有

46人獲獎，其中榮獲冠亞季前三名者共24
人，佳作獎22人。校長親自頒獎，並以

「持續這種閱讀與研究的精神吧！上了大

學，你將更能有所發揮。」來勉勵大家多

閱讀、多寫作，培養終身學習的好習慣。


